

IBSV-Neujahrsball am 8. Januar: Festlicher Start in das Jahr 2011

Iserlohn. Wenn aus der Iserlohner Parkhalle ein stilvoll geschmückter „Ballsaal“ wird, dann kann es sich nur um den Neujahrsball des IBSV handeln. Traditionell läutet Iserlohns größter und ältester Verein das neue Jahr mit einem festlichen Ball ein - so auch 2011! Alle Bürgerinnen und Bürger sind dazu am Samstag, 8. Januar, um 20 Uhr herzlich eingeladen.

Für den musikalischen Rahmen sorgt in diesem Jahr die „MANHATTEN Showband“. Die internationale Tanz- und Showband ist seit nunmehr 20 Jahren ein Garant für stilvolle Unterhaltungsmusik. „Von Oldies bis Charts, von klassischer Tanzmusik bis Rock, von A wie Anastacia bis Z wie Zappa“ – die „MANHATTEN Showband“ kann auf ein breit gefächertes Repertoire blicken und verspricht einen außergewöhnlichen instrumentalen und gesanglichen Auftritt.

Ein weiteres Highlight des diesjährigen Neujahrsballs ist der Auftritt der Artisten „Die Romanoffs“ und „Die Bojes“, die auf eine humorvolle Art und Weise akrobatische Ausrufezeichen setzen werden. „Die Bojes“ kündigen eine Aufführung an, „die für Tempo und Spaß steht und an die ‚goldene Zeit‘ des Charleston anknüpft“. Wie eine Art Rhönrad auf der Stirn balanciert werden kann, in dem dann auch noch atemberaubende Tricks vorgeführt werden, werden „Die Romanoffs“ unter Beweis stellen.

Karten für den IBSV Neujahrsball gibt es zum Preis von 25 Euro ab sofort bei der Stadtinfo der Stadt Iserlohn (Bahnhofsplatz 2; 02371/8094-0) sowie bei den Einheiten des IBSV. Der Neujahrsball beginnt um 20 Uhr (Einlass ab 19 Uhr).